



KARATE

CAMPEONATO DE ESPAÑA UNIVERSITARIO

Cinco medallas para el karate abulense en el Nacional Universitario

Una plata y cuatro bronce, balance para los karatecas locales en el campeonato celebrado en la localidad madrileña de Las Rozas

REDACCIÓN / ÁVILA

El karate abulense regresó con cinco medallas, una de plata y cuatro de bronce, del Campeonato de España Universitario de Karate 2012 que se ha celebrado en la localidad madrileña de Las Rozas.

La plata fue para David Sánchez Sánchez, que competía representando a la Universidad de Salamanca, en la modalidad de kumité masculino en menos de 67 kilos. Sánchez perdió la final ante Mikel Lafuente, de la Universidad del País Vasco.

En la categoría masculina, el otro abulense que subió al podio fue Luis García Jiménez, en la modalidad de kumité masculino en menos de 75 kilos.

Los otros tres bronce lo consiguieron representantes femeninas. En kumité, en la categoría de más de 68 kilos, la logró Sara Gutiérrez Trujillo, mientras que en kata compartieron tercer puesto del podio Belén Martín y Vanessa Pascual.



Belén Martín logró un bronce en este Nacional.